
Année scolaire 2023 - 2024	 	
Circonscription de Châteauneuf Côte Bleue 
École élémentaire Jules Ferry - Sausset les Pins  

                 

TOUR DE TABLE: Présentation des membres du conseil d'école. 

PROCÉS VERBAL DE CONSEIL D'ÉCOLE N°3
LE: MARDI 18 JUIN 2024 

DE: 17H30 
À: 19H30

PARTICIPANTS
Présents : 
• POMPEI Elodie (Directrice) 
• LOPEZ Sophie (Adjointe) 
• ADDED Cécile (Adjointe) 
• GIRAUDO Corinne (Adjointe) 
• ELAMRAOUI Isabelle (Adjointe) 
• TOUTALIAN Carole (Adjointe) 
• HOUETZ Béatrice (Adjointe) 
• GIANNANDREA Sylvie (Adjointe) 
• HILAIRE Angélique (Adjointe) 
• NEFF Marion (Adjointe) 
• DAVIN Joëlle (Invitée) 
• MASSEI Marielle (Invitée) 
• MARAÏNI Élisabeth (Adjointe aux 

écoles) 
• WALTER Marie-Laure (Première 

Adjointe) 
• LEJEUNE Léa (secrétaire PEF) 
• SANTINI Isabelle (directrice PEF) 
• KUFOS Béatrice (Référente 

pédagogique PEF) 
• VINCENT Edouard (Parent d'élève) 
• GINOUVIER Virginie (Parent d'élève) 
• FREDRICH Muriel (Parent d'élève) 
• PEIRI Stéphanie (Parent d'élève) 
• DUSSOL Laure (Parent d'élève) 
• LUCCIONI Pauline (Parent d'élève) 
• DERUYTER Florence (Parent d'élève) 
• MCKINNEY Stéphanie (Parent 

d'élève) 
• LAROUZÉ Pauline(Parent d'élève) 

Absents : 
• MARCHAND Maxime (Maire) 
• DIPAOLA Frédéric (responsable 

hygiène et sécurité) 
• RAYNAUD Yvan (responsable 

services techniques) 
• FEVRIER Yveline (responsable 

restauration) 
• LOIR Nathalie (Responsable 

périscolaire) 
• FANCIELLO Vanessa (Adjointe)

Secrétaire de séance : LOPEZ Sophie



ORDRE DU JOUR: 
1) Cantine/accompagnement aux devoirs/garderie:.  
• Nous avons dû rappeler aux élèves qu'il était interdit de mâcher du 

chewing-gum à l'école. Nous avons retrouvé des chewing-gums collés sous 
les tables et les plateaux. 

• Depuis la quatrième période des ateliers sont proposés entre midi et deux 
aux élèves (la directrice du centre aéré est en train de monter des projets, 
en ce moment sur les jeux olympiques). Un planning est affiché sur les 
portes de la garderie.  

• 17h45: arrivée de Mme HOUETZ 

• Depuis quelques semaines, une intervenante en musique apprend aux 
enfants, le mardi entre midi et deux, un chant pour les 100 ans de Sausset. 
La représentation aura lieu le 23 novembre. Cela a été proposé sur la base 
du volontariat. 

• Je tiens à remercier Mmes LOIR et FEVRIER et FASOLIN pour les trois années 
passées à leurs côtés ainsi que la qualité de communication que nous 
avons pu mettre en place entre l'école et le périscolaire.  

2) Travaux dans l'école / demandes auprès de la Mairie. 
• Le bâtiment accueillant actuellement deux salles de garderie et une classe 

de CP seront destinées l'année prochaine uniquement à la garderie et au 
centre aéré. Mme HOUETZ intégrera à la prochaine rentrée une classe de 
l'étage.  

• Du fait de ce déménagement nous souhaiterions que le TNI de la classe de 
CP soit déplacé dans la classe actuelle de CM1B car le TNI en place est 
vieillissant. Si cette demande est acceptée il faudra repenser à la 
disposition de celui-ci.                                                                         
Réponse de la mairie: Le problème est qu'il n'y a que l'entreprise qui a 
installée les TNI qui puisse le faire. La demande a été faite à Gregory du 
service informatique qui s'en occupe. Il essaie de faire au mieux avec le 
budget prévu. 

17h50: arrivée de Mme GIANNANDREA 

• Toutes les fois où nous avons rencontré des soucis avec le ménage, depuis 
le dernier conseil, l'entreprise est intervenue rapidement. Les toilettes du 
petit préau étaient souvent très sales, un gros nettoyage avec de la javel 
a été fait dernièrement.  

• De nouveaux travaux ont commencé du côté de la maternelle, l'entreprise 
gère très bien le niveau sonore. 

• 18h00: Arrivée de Mme NEFF  

3) Sécurité / Santé 
• La commission de sécurité est passé dans l'école le 5 avril et a émis un 

avis favorable. 
• Nous avons effectué notre second exercice incendie au mois de mars et un 

exercice évacuation inondation au mois de mai. 



4) Vie de l'école 
• Effectifs 2023/2024: CP Mme HOUETZ: 21 élèves 
                    CP/CE1 Mme GIRAUDO: 20 élèves (10 CP et 10 CE1) 
                    CE1 Mme GIANNANDREA: 20 élèves 
	 	     CE1/CE2 Mme ELAMRAOUI: 21 élèves (11 CE1 et 10 CE2) 
                    CE2 Mme POMPEI et Mme MANDONNAUD: 26 élèves (1 élève radiée à 
la rentrée des vacances) 
                    CM1 A Mme NEFF et Mme TOUTALIAN: 23 élèves 
                    CM1 B Mme ADDED: 23 élèves 
                    CM2A Mme FANCIELLO et Mme HILAIRE:  30 élèves 
                    CM2 B Mme LOPEZ: 30 élèves 
• Effectif 2024/2025: Une fermeture de classe. Fusion des directions. Prise de 

fonction de Mme MASSEI Marielle le 30/08/2024 
Classe de CP de Mme ELAMRAOUI Isabelle: 24 élèves 
Classe de CP/CE1 de Mme LOUIN Hélène: 21 élèves (13 CP / 8 CE1) 
Classe de CE1 de Mme HOUETZ Béatrice: 24 élèves 
Classe de CE2 de Mme GIRAUDO Corinne: 25 élèves 
Classe de CE2/CM1 de Mme DAVIN Joëlle: 23 élèves (14 CE2 / 9 CM1) 
Classe de CM1 de Mme NEFF Marion: 25 élèves 
Classe de CM2A de Mme FANCIELLO Vanessa: 23 élèves 
Classe de CM2B de Mme LOPEZ Sophie: 23 élèves 

Remerciements aux parents d'élèves pour leur aide aussi bien financière que 
matérielle. 

Classes Désignation du projet
CP - Projet équitation mois de juin 2024

Mme Houetz est ravie de son projet.

CP/CE1
CE1/CE2

Gardanne - Visite de l'éco musée. Réservation faite pour le 21 juin

CP et 
CE1

- Baux de Provence - Visite des carrières de lumières en lien avec la pratique 
des arts visuels dans la classe.

CE1 - Classe nautique: 8 séances de Kayak, Paddle et Optimist avec l'école 
municipale de voile de Sausset les Pins du 10 au 15 juin 2024. 2 jours ont été 
reportés pour mauvais temps.
- Projet "Conte" pour les 100 ans de Sausset. Remise des livres le 7 juin dans 
les jardins de la bibliothèque. Ce projet a été financé intégralement par la 
municipalité. Ce projet est rattaché aux 100 ans de Sausset donc ne sera pas 
reconduit l'année prochaine. D'autres projets verront le jour.

CE1/CE2 
et CE2

Classe de voile: 8 séances de voile par classe avec l'école municipale de voile 
de Sausset les Pins en septembre 2023 et en mai 2024. 1/2 journée a été 
annulée à cause du temps.

CE2 et 
CE1/CE2

Acquarium de Montpellier (en lien avec la classe de voile). Visite exceptionnelle 
car il n'y avait que nos 2 classes dans l'établissement.



• Kermesse: en raison de la posture vigipirate la kermesse se présente cette 
année sous une forme un peu particulière mais sous bon contrôle. 
L'association des parents d'élèves nous aide à garder la Kermesse hors 
temps scolaire. Les cartons de jeux sont vendus au portail tous les soirs 
par la directrice. Il faudra être vigilants pour les fouilles des sacs à 
l'entrée  et le fait que seulement 2 personnes sont autorisées à 
accompagner les enfants. 

CE2 et 
CM1A et 

B

Participation aux prix des incorruptibles. Ce projet existe depuis des années: 
les titres sont achetés par les 2 écoles et par la municipalité. Ce sont des livres 
de différentes formes (BD, roman, documentaire etc…). Des questionnaires 
sont faits par les enseignants et un vote à lieu pour remettre le prix du 
"meilleur" titre. Cette action sera reconduite, grâce au financement partiel de 
la municipalité sur les mêmes niveaux (CE2 et CM1).

CM1A et 
CM1B

- Classe de mer avec le parc marin de la côte bleue en septembre/octobre 
2023. Reconduite pour les classes de CE2/CM1 et CM1.

- Projet d'un cycle vélo en EPS: dans l'optique de l'obtention du permis vélo 
(inscription au SRAV avec l'association "Ride and Roll" qui a été habilitée 
éducation nationale). Les enseignantes demandent à ce qu'il soit reconduit 
l'année prochaine.

- Grotte Cosquer au Mucem de Marseille. Réservation pour le 22 mars 2024. 
L'année prochaine, Arles sera prioritaire vu que les élèves seront déjà allés à 
Cosquer en CE1.

- La psychologue scolaire est intervenue dans les classes de CM1 pour le 
harcèlement. Projet PHARE qui va s'étendre dans toutes les écoles. L'équipe 
PHARE est composée: de la psychologue scolaire, d'une conseillère 
pédagogique et d'une directrice de Gignac.

- Une intervention de la conseillère pédagogique sur le thème de l'amitié a été 
faite dans la classe de CM1B nous sommes en attente d'une date pour le 
CM1A.

- Dictée des 100 ans de Sausset: Mme NEFF a mis en place le passage du 
certificat d'étude des séniors.

CM2A et 
CM2B

- Classe de neige du 17 au 23 mars 2024. 
- Permis vélo des CM2. Pas de nouvelle du permis vélo prévu initialement en 

fin d'année. 
- Permis internet.

CM1 et 
CM2

- Sensibilisation (CM1, Approfondissement CM2) au tri des déchets par 
l'association "Écoute ta planète".

CM1 et 
CM2

- Conseil municipal des enfants qui a été mis en place cette année.
- Petits Champions de la lecture. Nous avons eu la préconisation d'une fille et 

d'un garçon sélectionné. Cela nous a posé problème car il n'y a pas de 
corrélation entre le genre et la lecture. 

Cycle 2 Permis piéton par l'intervention de la PM.

Toutes 
les 

classes

- "La Chrysalide" intervient dans l'école sur les classes qui le souhaitent pour 
faire découvrir les différents handicaps.

- Visite de la bibliothèque (2 ateliers par an)
- Ateliers "Écoute ta planète"



5) Questions des parents d'élèves: 

• Boîtes à livres: une boîte posée dans chaque école pour les enfants. Les 
boîtes ont été faites par les services municipaux. Cela rentre aussi dans le 
conseil municipal des enfants. 

• Toilettes: le ménage est fait régulièrement mais vu le nombre de passages 
quotidiens cela reste difficile. Les parents soulèvent le fait que certains 
regardent sous les portes et font des bêtises. Les enseignants en parlent 
régulièrement dans les classes. 

• Changements réservations portail famille: Les enseignants ne sont pas 
rassurés sur les changements intempestifs et trop rapides pour une 
question de sécurité des enfants. La municipalité va surement changer le 
portail avec la fusion des 2 écoles, cela se fera avec la concertation des 
enseignants. 

• Organisation d'une semaine sans écran: les parents demandent la mise en 
place d'un projet avec la concertation de la mairie et de l'école. Les 
enseignantes expliquent que se fait déjà avec le permis internet en CM2. Les 
réseaux sociaux sont interdits et les enseignantes ont fait une lettre 
d'information concernant leur utilisation. Proposition d'interdire 
l'introduction des téléphones portables dans l'école à la rentrée 2024. 

• Les parents d'élèves demandent comment va s'organiser le temps de la 
directrice à la rentrée. Mme Massei indique que cela est encore en réflexion. 

• Des questions sur les horaires d'entrée et de sortie des classes. Une réunion 
aura lieu le lundi 24 à 17h30 où toutes les réponses aux questions des 
parents seront faites. 

• Pas de travaux prévus dans l'école cet été. Juste des agencements dans les 
salles. 

• Les interventions sur le harcèlement seront élargies sur toutes les classes. 

• Les parents demandent de mettre en place un projet de cycle natation. Un 
élu est dans la copropriété de l'établissement qui gère la piscine. La 
municipalité cherche un maitre nageur mais précise qu'il faudra 
obligatoirement une enseignante pour porter le projet.  

• La boum des CM2 aura lieu le mercredi 26 de 18h à 20h. Mme Maraïni indique 
qu'elle sera présente. 

• Mme Walter remercie Mme Pompéi au nom de la municipalité pour sa 
coopération tout au long de ses années. 

19h25 : Fin de conseil.  Signature de la 
directrice: 

Signature du 
secrétaire de 
séance:


